



DECLARACIÓN Nº 08/2019 DEL CONSEJO DE ESCUELA RESOLUTIVO

(EMITIDA EN LA SESIÓN ORDINARIA DEL MES DE NOVIEMBRE DE 2019)

REPUDIO AL GOLPE DE ESTADO CONTRA EL HERMANO PUEBLO DE BOLIVIA

"VISTO

El violento golpe de Estado perpetrado contra el hermano pueblo de Bolivia, y

CONSIDERANDO:

Que el proceso que ha sido llevado adelante por el gobierno que encabezó Evo Morales Ayma, primer presidente indígena de nuestra América, ha dispuesto todos los instrumentos culturales, sociales e históricos para llevar adelante la consolidación del Estado Plurinacional, que ha atendido las necesidades de las comunidades originarias restituyendo los derechos que les habían sido desconocidos, y cuya vocación soberana fue enteramente dedicada a mejorar las condiciones de vida del pueblo boliviano.

Que dicho gobierno ha sido destituido y forzado a renunciar por las fuerzas armadas.

Que esta circunstancia se ha visto agravada en los últimos días mediante el uso del terror, los procedimientos extorsivos, y de violenta persecución que han puesto en riesgo la vida y la integridad física de dirigentes, miembros del gobierno que ha sido depuesto y militantes populares, y que estos hechos constituyen en definitiva atroces violaciones a los derechos humanos.

Que la senadora por la minoría, Jeanine Añez, se ha autoproclamado al frente del gobierno en condiciones ilegítimas e ilegales, que ha promovido la expulsión de periodistas y prensa extranjera, que por decreto ha declarado impunidad y garantías para torturar y matar, que en pocos días la policía y la fuerzas armadas organizaron una masacre contra el pueblo movilizado, que ni aun en estas circunstancias, el gobierno de Macri, una vez más aliado del imperialismo y de las grandes corporaciones, ha condenado el ataque a la democracia boliviana ni el asesinato y la intimidación como recursos políticos.

Que el gobierno de facto ha retomado la tradición racista de la minoría blanca contra los pueblos originarios, que ha ofendido a la Wiphala y ha puesto al indio y a las mujeres de pollera como blancos de su odio.

Que la falta de garantías y derechos en Bolivia constituye una gravísima amenaza para las alternativas democráticas y para los movimientos populares de la región.

Que el gobierno de Estados Unidos ha celebrado el golpe de Estado, y que el gobierno de Macri se ha negado a reconocer que la presión de las policías, de grupos civiles violentos y de las fuerzas armadas, que forzaron la renuncia del presidente Evo Morales, constituya un escenario de golpe de Estado.

Que es necesario señalar la complicidad de los medios hegemónicos de comunicación, que en lugar de denunciar con claridad el golpe, hablan de "renuncia", "crisis institucional", "capitulación" o "transición".

Que aun en condiciones de enorme vulnerabilidad y peligro, el pueblo boliviano resiste en las calles, mientras el presidente Evo Morales y parte de su gobierno han debido salir del país para preservar sus vidas.

POR ELLO:

El Consejo Resolutivo de la Escuela Superior de Comercio "Carlos Pellegrini"
DECLARA:

1° Su enérgico repudio al golpe de Estado perpetrado contra el pueblo hermano de Bolivia.

2° Su preocupación y alerta acerca de la integridad física y la vida de dirigentes, y militantes del pueblo movilizado.

3° La exigencia de una inmediata restitución del Estado de derecho.

4° Su rechazo a la postura del gobierno nacional, exigiendo que ponga a disposición todos los medios a su alcance para condenar el golpe de Estado en Bolivia.

Buenos Aires, 26 de Noviembre de 2019